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本报讯 2 月 27 日，省委常委、宣传部部
长、全省高校党的群众路线教育实践活动
领导小组组长赵素萍到郑州大学调研。

赵素萍首先在郑大新闻与传播学院
进行了实地调研，并与学院院长、新华社原
总编辑南振中就新闻人才培养进行深入交
流，她对新闻与传播学院将“勿忘人民”
作为院训表示赞赏。

在随后的专题座谈会上，赵素萍认
真听取了师生代表的意见和建议。“高校
要扎实开展教育实践活动，办好人民满
意的高等教育。”赵素萍说，作为我省唯
一的国家“211工程”重点建设高校，郑州
大学在全省高校改革发展中具有示范、
引领和带动作用，在教育实践活动中要
当好排头兵、发挥好模范带头作用。

赵素萍强调，开展党的群众路线教育
实践活动是弘扬党的优良作风，坚定共产

党员理想信念的迫切需要；是实现中国
梦，加快中原崛起河南振兴富民强省的迫
切需要；是回应社会期盼，推动高等教育
事业科学发展的迫切需要。要以“一学三
促四抓”为统揽，扎实推动活动开展，在学
习教育、听取意见上，关键是要解决思想
认识问题和坚定理想信念的问题；在查摆
问题、对照检查上，关键是要找准问题，开
好高质量的民主生活会；在整改落实、建
章立制上，关键是要围绕解决阻碍教育事
业发展的突出问题、社会反映强烈的问题
和师生员工迫切需要改进的问题，拿出有
针对性的整改措施，制定“管用”、“可持
续”的规章制度。确保教育实践活动取得
实效，要做到领导带头，认真负责，从严要
求，积极推进高校改革发展稳定，努力办
好让社会满意、让师生满意、让群众满意
的高等教育。 郑州晚报记者 张竞昳

本报讯 我市出席第十二届全国人
民代表大会第二次会议和政协第十
二届全国委员会第二次会议的人大
代表、政协委员将赴北京。昨日，我
市举行座谈会，欢送我市出席全国
两会的代表委员。

市领导王璋、白红战、舒安娜、
王铁良、朱专兴、吴晓君、薛景霞，
市 人 大 常 委 会 秘 书 长 王 福 松 ，
市政协秘书长陈松林参加会议。

全国人大代表、市人大常委会主
任白红战表示，各位全国人大代表要
做到“两提五好”：提高站位，提升形
象；调研好各项议案，审议好大会的各
项报告，提出好的建议，宣传好郑州和
河南的形象，会后要贯彻好会议精神。

市委副书记、市政协主席、市委
秘书长王璋说，一年一度的全国两
会是聚民意、解民情、谋发展的盛
会，是全国各族人民政治生活中的
一件大事。参加全国两会的人大代
表、政协委员是我市各阶层的优秀

代表，代表着郑州市和河南省的形
象，希望他们能依法履行职责，履行
好党和人民赋予的神圣职责；要积
极宣传郑州，把郑州日新月异的进
步汇报给全国人民，推动郑州城市
形象的传播，进一步扩大郑州的知
名度和美誉度；要深刻领会会议精
神，谋求发展机遇，准确把握党中
央、国务院的最新指示和决策部署，
给全市各级干部群众传达好、宣传
好；为航空港经济综合实验区和郑
州都市区的建设多提议案建议和提
案，为我市经济社会又好又快发展
提供思想保障和政策支持。

据悉，驻郑十二届全国人大代表
13人：马懿、白红战、毛杰、汤玉祥、
宋丰年、张瀛岑、杨雪梅、姚忠良、
赵明恩、郭振甫、景柱、释永信、薛景霞。
驻郑十二届全国政协委员 3 人：
朱专兴、舒安娜、宋丰强。
郑州报业集团全媒体记者
李娜 李爱琴

全国两会即将开幕
我市欢送代表委员

本报讯 昨日上午，市十四届人大常委会
召开第一次主任会议。据悉，市十四届人
大常委会第一次会议于3月1日召开。

市人大常委会主任白红战主持会
议。市人大常委会副主任周长松、舒安
娜、赵武安、张学军、王广灿、王贵欣、王
铁良、范强，秘书长王福松参加会议。

会议听取了市委组织部部长高建
慧作有关人事任免案的说明。

会议还听取了市人大常委会副秘
书长、办公厅主任李金鹏汇报的关于市
十四届人大常委会第一次会议议程、日
程和出席、列席人员安排意见（草案）。

市人大常委会副秘书长，各委室主
任及有关人员，纪检组长及办公厅有关
处室负责人列席会议。
郑州报业集团全媒体记者
李娜李爱琴

市十四届人大常委会
第一次主任会议召开

本报讯（郑州报业集团全媒体记者
王继兵 刘俊礼）2月 27 日下午，我市
教育实践活动工作会议结束之后，
市委书记吴天君主持召开市委常委（扩
大）会议，集中学习习近平总书记和
郭庚茂书记在中央、省委第一批教育实
践活动总结暨第二批活动部署会议
上的讲话精神，要求市级党员领导干
部要按照“领导示范、先行一步、以上
带下、压茬推进”的要求，积极主动，迅
速行动，率先垂范，力争学习更透彻、
认识更深刻、整改先一步，发挥好示范
带动作用，确保我市教育实践活动取
得实实在在的成效。

市领导马懿、王璋、胡荃、白红战、
丁世显、王林贺、高建慧、郭锝昌、
孙金献、刘贵新、王哲、薛云伟、王跃华、
黄保卫、张建慧等参加会议。

会上，市委副书记、市政协主席、
市委秘书长王璋领学了习近平总书记
在中央教育实践活动第一批总结暨
第二批教育实践活动动员部署会议
上的讲话精神和郭庚茂书记在全省
第一批总结暨第二批教育实践活动
动员部署会议上的讲话精神。

吴天君强调，全市上下一定要
认真学习、深刻领会习近平总书记、
郭庚茂书记重要讲话精神，深入借鉴第
一批活动的重大成果，准确把握第二批

活动的目标任务，切实抓好贯彻落实。
一要提高认识、端正态度。郑州教育实
践活动开展得好不好关键看市委常
委，关键看四大班子党员领导干部，关
键看市级党员领导干部。市级党员领
导干部一定要提高对开展好教育实践
活动重要性、必要性和紧迫性的认识，
增强责任感和自觉性。二要静下心来
深入学习，提升认识水平，为改进作
风、纠正“四风”打牢思想基础。把学习
贯穿活动始终，着力解决好理想信念问
题、群众观点问题、思想方法问题、精神
状态问题、现代化领导能力问题。三要
抓好“群众三评”，查摆问题、“梳好辫
子”。按照省委要求，组织开展好“群
众三评”，以此促反思、促查摆、促整
改。四要落实“四抓”，拉单子、促整改。
抓好个性问题的立行立改、抓好共性问
题的专项治理、抓好群众期盼解决的
实事、抓好一批本地区本单位促进改
革发展稳定的大事，对每一个问题的整
改都要落实到项目、具体到事情，确保
项项有落实，件件有回音。五要加强督
导指导，推进联系点教育实践活动扎
实开展。各位市委常委、政府党员
副市长要高度负责，对联系点的活动要
全程参与、全程指导、全程跟踪，努力把联
系点建成示范点。同时，要坚持统筹兼
顾，确保工作与活动两不误、两促进。

市委常委（扩大）会议要求

领导示范 先行一步 以上带下 压茬推进
确保教育实践活动取得实实在在的成效


